



Aprobación de la minuta del acta anterior.

Aprobación de la relación de cuentas y facturas de la semana por un importe total de 35.235'49 Ptas.

A continuación los señores asistentes quedan enterados del escrito recibido del Gobierno Civil de Gerona por el que se transmite a esta Corporación municipal el saludo del nuevo Ministro de la Gobernación por la labor patriótica que lleva a cabo esta Municipalidad, y de la comunicación del Iltr. Sr. Jefe de la Sección provincial de Administración Local de Gerona inquiriendo sobre determinados datos referentes a la implantación en este término municipal de los servicios de Inspección de Rentas y exacciones, acordándose contestar en forma adecuada a las preguntas que se hacen.

Leída la solicitud de la Cía. de Aguas Potables de esta ciudad, por la que recaba la conformidad del Ayuntamiento para aplicar un 21'6 por % sobre las actuales tarifas de suministro, en aplicación de las Normas de la Orden ministerial de 20 del pasado mes que les autoriza hasta un 25 por %, pero que consideran que con el tipo aplicado se cubren los gastos ocasionados por los nuevos aumentos sufridos de mejora de sueldos del personal fijo y eventual, nuevas tarifas de energía eléctrica, primeras materias, etc. etc. según fundamenta en documentos que acompañan la petición, por unanimidad se acuerda quede sobre la mesa a fin de poder estudiar a fondo dicha solicitud, recabando al efecto datos complementarios que se consideren precisos para conceder aquella conformidad.

En resolución de la queja formulada por Doña Victoria Pujol Ribot de que se dió cuenta en la sesión de 1.º corriente, visto el informe técnico, se acuerda manifestar a la reclamante que no está obligada a recibir en su predio las aguas sucias y residuales de las casas 6, 8, 10 y 12 de la Calle Milans.

Procedente de la Comisión M. I. de Hacienda se aprueba la moción sobre abono de 2.447,10 ptas. al Sr. Ingeniero municipal, por el 3 por % de sus trabajos de inspección de las condiciones de seguridad industrial de motores, calderas y otros aparatos, por lo que hace referencia al ejercicio de 1.956, acordándose el pago de dicha cantidad.

A propuesta de la de Fomento se conceden permisos de obras a los señores: D. Juan Pujol Suñé para construir Hotel Rex, en Rambla José Antonio 18; D. Enrique Pont Carreras para ampliar portal de su fábrica, calle Sol n.º 29; D. Miguel Pujolrás, para ampliar vivienda en Ronda Mártires n.º 6; D.ª Isabel Porta para ampliar y reformar vivienda en Carretera Gerona 46, bis; D.ª Josefa Roig Sagra para lo mismo en la Calle Rutlla n.º 1; y D. Juan Doménech para lo mismo en la Calle Bartrina 14; De la misma Comisión y en aprobación de su dictamen, se acuerda hacer un requerimiento a Inmuebles Guixolenses S. A. para que concreten cuantos pisos desee construir en la parte posterior de su edificación del Paseo, así como la aprobación del acta de medición y valoración del terreno ocupado al Sr. Pascual de Zulueta.

A propuesta del Sr. Puig se acuerda dirigirse a la Sección de Puertos de la Jefatura de O. P. de Gerona con el ruego de que se ejecutan obras de reforzamiento de las defensas del Muro del Paseo frente a la Rambla Vidal; y a la del Sr. Carerach, adquirir un insuflador mecánico para el servicio del Matadero municipal.

Agrupación Romea.—Esta meritísima entidad, ha puesto en ensayo «La ferida luminosa» de Segarra, que será representada a mediados del próximo mes de Abril. Asimismo y por esta Agrupación, se reemprenderán las veladas artístico-literarias que tan buen recuerdo dejaron entre sus admiradores. La primera, a celebrar en el Nuevo Casino La Constancia, su local social, será dedicada al llorado poeta y comediógrafo Pompeyo Crehuet.

Les auguramos un completo éxito.

Pantallas Guixolenses.—El pasado Domingo día 24 fué presentada en Estreno. antes que en Barcelona, la producción Filmax «Oriente Exprés» en la que intervienen Silvana Pampanini, Henri Vidal, Folco Lulli, Eva Bartok y otros bajo la dirección de Carlo L. Bragaglia. La cinta es filmada en Gevacolor. Fué del agrado de la mayoría del público, Empezaron las sesiones de tarde y noche con la Producción «Paramount» «La Nave de los Condenados» en Tecnicolor, vieja cinta, en la que intervienen Alan Ladd, Patricia Medina y James Mason. Este programa se proyectó en el Cine Novedades.

En el Cine Victoria, y en sesión especial se ofreció el sábado por la noche el siguiente programa: «Cazador de dotes» con Evelyn Keyes y Henri Vidal y «Atila Rey de los Hunos» con Jeff Chandler, Jack Palance y Rita Gam. Y el Domingo, tarde y noche: la producción de Mario Zampi «Ahora y siempre» en Tecnicolor, con Jannette Scott, Vernon Gray Kay Walsh y Jack Warner, como director el propio Mario Zampi. Completó el programa la siempre apreciada cinta de Charlie Chaplin «Candilejas» con Claire Blomm y Sydney Chaplin.

Necrológica.—El pasado sábado falleció en esta ciudad Dn. Joaquín Vives Perich, de 36 años de edad.

El domingo tuvo lugar el entierro, constituyendo una verdadera manifestación de

pésame, pues más de 300 personas acompañaron al finado a su última morada.

Reciban su esposa, padres y hermano, nuestra condolencia.

De Sociedad.—El día 19 festividad de San José, tuvo lugar en el seno de la familia Rubio-Gifre la petición de mano de su hija Srta. Cándida, por parte de la familia Rodeja-De las Heras y para su hijo Eduardo.

Próximo concierto de la Choral de G.E. y E. G.—La aplaudida masa coral gerundense, que tan magno concierto dió en el pasado Diciembre y en el Centro Parroquial, ha sido solicitada para dar un nuevo recital.

La fecha para tan esperada actuación ha sido fijada para el Domingo de Pasión, día 7 de Abril.

El programa a interpretar nos ha sido facilitado, y nos place transcribirlo a continuación: 1.ª parte «Muntanyes del Canigó», de Móra; «La marxa dels moliners» Zollner; «Barqueixant» Mendelsohn; «L'Emigrant», Móra; «Els caçadors de Caldes», Pla Dalmau; «Yaravi», Civil; «La Paula i en Jordi», Tapiola.— 2.ª Parte: «Ave María», Goicoechea; Gloria (de la Missa «Sine nómine»), Palestrina; «Ave María», Victoria; «Ave Verum», Gounod; «Santus», Des Pres.— 3.ª parte: «A la raya del monte», Civil; «Cançó de Bresol», Mozart; «Negra Sombra», Montes; «La nonnon dels papellons», Pujol; «Largo», Haendel; «Cirol'heroi» (Oratorio «Baltasar»), Haendel.

La magnitud del programa hace ya suponer el éxito que espera a la disciplinada masa coral, que dirige el Mtro. José Viader.

Actuarán como solistas: José M.º Grabalosa y Eliseo Collgrós

De la excursión a Santes Creus, Poblet y Tarragona.—La Agrupación Artística de A. C. pone en conocimiento de cuantos pueda interesarles que ha organizano un tercer coche para la excursión anual que va a realizarse en los días 31 de marzo y 1.º de abril, y en

**MUEBLES MÁXIMA CALIDAD
TAPICERÍA GRAN CONFORT**

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 () Exposición: Rda. S. Antonio M.º Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS

JUAN CASELLAS